



DECES DE LA MARQUISE

YOLANDE de CHASTEIGNER de la ROCHEPOSAY

- Avec le décès de la marquise, c'est toute une histoire de Borie-Petit et de la commune qui disparaît.

- Durant toute sa vie la marquise a été une merveilleuse personne. Elle savait écouter les gens, elle connaissait bien toute la commune pour laquelle elle s'est dévouée sans compter au cours de toute son existence. Elle va beaucoup manquer au château, même si depuis trois ans elle s'était retirée de Borie-Petit.

- Désormais, Borie-Petit ne sera plus comme avant, car elle restait le lien entre le passé et le présent. Le château c'est toute une histoire, toute une ancienne agriculture qui faisait vivre les métayers du Champcevinel rural. Oui les mots sont impuissants face à ce deuil, qui est non seulement le vôtre, mais aussi celui d'une commune et de ses anciens habitants.

- Nous garderons un excellent souvenir de la marquise. Nous y penserons souvent en passant à côté du château. Un château qui a été pour un bon nombre comme un phare, voire une bouée où l'on trouvait assistance et réconfort. Désormais la marquise entre maintenant dans l'histoire d'une vie, d'une époque que nous avons bien aimée.